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文化祭を終えて 
３組男子 

 中学最後の文化祭が終わりました。自分の中

では、この文化祭は１番成功だと思ったし、す

ごく感動しました。この短い期間でこれだけ仕

上げるのは、学年の協力がすごいものだと知り

ました。かけがえのないものだと思っていま

す。また、自分はこの文化祭が成功したのは、

パートリーダーや文化委員の人たち、他の委

員、生徒会の人たちのおかげだと思っていま

す。放課後遅くなるまで練習したり、クラスの人たちに教えたり、アドバイスしたりしてい

て、すごく頑張って、文化祭を成功させようという思いが伝わってきました。また、片平先

生の言葉の一つ一つが心に響き、自分も今まで以上に頑張れる感じがしました。だから、こ

の文化祭は１番頑張れたと思います。もし、委員やパートリーダー、生徒会の人たちがいな

ければ、この文化祭は成り立っていませんでした。当日も、ずっと裏でみんなが楽しめるよ

うに、いい思い出作りができるようにと、休む間もなく動き続けてくれていました。個人的

に思い返しても、やはり感謝という言葉しかありません。ほんとうにありがとうという気持

ちです。残り少ない日々も無駄にせず頑張りたいです。 

３組女子 

 今年の文化祭は学年ごとに行われて、少し残念な気持ちもあったけど、文化祭が行えたこ

とがほんとうに嬉しいし、感謝でいっぱいです。私は部活の発表があったので、他の学年の

合唱も聴くことができました。1 年生の『糸』２年生の『ここにいる幸せ』『星影のエール』

全て良かったです。１人１人がしっかり歌っていたから、歌詞の１つ１つが心に残りました。

とても感動しました。もう１度聴きたいくらいです。私たち３年生の合唱は本当によかった

と思います。歌っているとき、練習以上に気持

ちがこもっている、学年で心が１つになれた

と感じて嬉しく、歌いながらも感動していま

した。退場するとき学年の先生方が泣いてい

るのを見て、私たちの気持ちが伝わったのだ

と思うと少し嬉しかったです。私たちの合唱

を聴いてくださった人の心を動かすことので

きる歌を歌えたこと、黄色学年にしか作れな

いものを作れたことがすごく嬉しいです。最

後の文化祭、とても楽しかったです。卒業まで、

まだ時間はあるので、クラス・学年で過ごせる

１日１日を大切にしていきたいと思います。

難しい状況の中でも計画をしてくださり、あ

りがとうございました。ほんとうに感謝でい

っぱいです。 

みんなで花を咲かせよう


